

Tiene desempleo menor tasa en casi 11 años (Reforma 16/05/17)

Tiene desempleo menor tasa en casi 11 años (Reforma 16/05/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (16 mayo 2017).- La Tasa de Desocupación de enero a marzo se ubicó en 3.50 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), 0.14 puntos porcentuales menos que de octubre a diciembre de 2016, con lo que se convirtió en la menor en 43 trimestres, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicha tasa relativa sólo se encuentra por debajo del 3.39 por ciento de la observada en el segundo trimestre del año 2006, indica la información del instituto. Por sexo, la desocupación nacional en hombres descendió de 3.64 por ciento de la PEA en el cuarto trimestre del año pasado a 3.38 por ciento. Con respecto a las mujeres, la tasa de desempleo pasó de 3.68 por ciento de la Población Económicamente Activa a 3.73 por ciento, respectivamente. La subocupación nacional terminó el primer trimestre de este año en 7.19 por ciento de la población ocupada contra 7.17 por ciento en el trimestre inmediato anterior. En el caso de los indicadores de informalidad, en los primeros tres meses de 2017 registraron avances de 0.30 puntos porcentuales en la informalidad laboral total a 57.35 por ciento y en la ocupación en el sector informal 0.22 puntos porcentuales a 27.33 por ciento. Con datos originales, en el primer trimestre del año, la tasa de desempleo nacional fue de 3.39 por ciento, la más baja si se le compara con el 3.33 por ciento del segundo trimestre del año 2007. Esto equivale a que un millón 821 mil 825 personas se ubicaron en las filas del desempleo. En el periodo enero-marzo de 2017, la población subocupada en el País fue de 3.7 millones de personas y representó 7.1 por ciento de las personas ocupadas, tasa menor a la de igual periodo de un año antes, que fue de 7.9 por ciento. La Tasa de Informalidad Laboral se colocó en 57.2 por ciento de la población ocupada, lo que significó un universo de 29.7 millones de personas, para un alza de 1.8 por ciento respecto a igual periodo del año pasado. De lo anterior, 14.2 millones fueron de la ocupación en el sector, 7.4 millones corresponden al ámbito de las empresas, gobierno e instituciones; 5.8 millones al agropecuario y otros 2.3 millones al servicio doméstico remunerado.